



Steffi et Jaden Gil. « Je me demande si tout cela est bien réel, si Steffi est bien mon épouse et ce petit garçon mon fils »



OCTOBRE 2001. STEFFI GRAF DONNE NAISSANCE À UN PETIT GARÇON QUELQUES JOURS APRÈS AVOIR ÉPOUSÉ ANDRÉ
« C'est presque incroyable de voir ma vie. Je me demande si tout cela est bien réel, si Steffi est bien mon épouse et ce petit garçon mon fils. Steffi est tellement belle, tellement vivante. C'est la plus grande dame qu'il m'ait été donné de côtoyer et elle est devenue mon épouse, elle m'a donné un fils. J'ai du mal à parler d'eux sans avoir les larmes aux yeux. Jaden Gil, je lui demande : "Qui est mon petit garçon ?" et il se précipite dans mes bras. Il rit dans mes bras. Que dire de cela ? C'est simplement la plus grande, la plus belle, la plus forte des sensations qui existe dans ce monde. »



« Je peux la garder, celle-là ? »